

Patroli KRYD di Kp. Pasarean Agung: Bripka Rio Anhar Kadafi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Oct 26, 2023 - 17:02



Polres Cianjur Polda Jabar - Kegiatan Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) di wilayah hukum Polsek Cianjur Kota terus berlangsung untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada hari Kamis, 26 Oktober 2023, Bripka Rio Anhar Kadafi, seorang anggota kepolisian yang bertugas di Polsek Cianjur Kota, melakukan patroli di Kp. Pasarean Agung,

Kelurahan Pamoyanan, Cianjur.

Dalam patroli tersebut, Brika Rio Anhar Kadafi mendatangi rumah Sdr. Marwan, seorang warga masyarakat setempat. Tujuan utama kunjungannya adalah untuk menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga tersebut. Pesan kamtibmas mencakup berbagai hal, termasuk langkah-langkah pencegahan terhadap gangguan kamtibmas dan tindakan yang harus diambil dalam situasi tertentu.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kopol Cahyadi Mulya, Kapolsek Cianjur Kota menyampaikan apresiasi atas kerja keras Brika Rio Anhar Kadafi dalam menjalankan tugas patroli KRYD. "Kami sangat bangga dengan upaya petugas kami seperti Brika Rio yang secara aktif terlibat dalam patroli malam hari ini," kata Kapolsek. "Hal ini merupakan bentuk nyata dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Cianjur."

Kegiatan Patroli KRYD yang rutin dilaksanakan ini memiliki peran penting dalam mencegah terjadinya gangguan kamtibmas C3 dan masalah keamanan lainnya di wilayah hukum Polsek Cianjur Kota. Dengan mendekati warga secara langsung dan memberikan pesan-pesan kamtibmas, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya keamanan dan bersedia untuk bekerjasama dengan kepolisian dalam menjaga ketertiban.

Kopol Cahyadi Mulya, Kapolsek Cianjur Kota, juga menambahkan bahwa kerja sama antara polisi dan masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman. "Kami mengharapkan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah ini," katanya. "Dengan bekerjasama, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk kita semua."